

GEWALT

ERSTELLT 17.05.06, 07:06h

Sich selbst und die Wirkung auf andere besser kennen zu lernen, ist nur ein Teil des Programms des Deeskalationstraining, mit dem sich die Teamer auf die Stotzheimer Offene Zeltstadt in den Sommerferien vorbereiten. Außerdem geht es an diesem Tag im Stotzheimer Jugendheim um die Fragen: Was ist Gewalt? Wann ist man Opfer? Wann Täter? „Gewalt hat viel mit Grenzen zu tun. Doch wann ist die Grenze des anderen überschritten?“ hinterfragt Trainer Ulrich Krämer. (cge)